

# *Se registraron fuertes sismos en departamentos de Colombia*

---



Bogotá, 12 abril (RHC) El Servicio Geológico Colombiano informó que fuertes sismos se sintieron este domingo en dos departamentos del país, sin que se reporten víctimas ni daños materiales, por el momento.

Con una magnitud de 5,0 grados Richter, el primero tuvo su epicentro en el municipio Riosucio, departamento de Chocó, oeste, y a una profundidad menor a 30 kilómetros.

Otro sismo se registró en el municipio Los Santos, departamento de Santander, norte, con una magnitud de 4,8 grados y 142 kilómetros de profundidad, precisó la fuente.

Colombia tiene una alta sismicidad por estar localizada sobre el Cinturón de Fuego del Pacífico.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/219553-se-registraron-fuertes-sismos-en-departamentos-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**